

## Rapport de la mission du Samedi 1<sup>er</sup> Avril 2017

Le village de Tiko est l'un des villages de la commune rurale de Daban, cercle de Kati et région de Koulikoro. Situé à 81 km du goudron, Tiko est un village en situation difficile avec une population de 857 personnes principalement agriculteurs et éleveurs. Dans ce village il n'y a pas d'eau potable (pas de forage ou puits à grand diamètre), les femmes et les enfants doivent parcourir de longues distances (entre 8 à 10 km) pour se rendre dans le village voisin et deux fois par jour pour satisfaire les besoins en eau potable. En plus du manque d'eau potable, il n'y a pas de dispensaire, il faut parcourir 32 km pour se rendre à Faladiè avec les malades et les femmes enceintes ou 107 km pour les référer sur Kati. La longue distance et l'état de la route font que beaucoup de ces malades meurent en cours de route.

Cette année une école publique (école d'état) a ouvert ses portes avec une seule classe de 1<sup>ère</sup> année, mais un cycle incomplet c'est-à-dire qui s'arrête en 6<sup>ème</sup> année. Et après les élèves du village doivent aller dans une autre école dans un autre village. A noter que la structure de cette salle est en paille, une nouvelle construction en terre est en cours.

Ayant tenu une rencontre avec le chef du village et quelques conseillers, voilà ce que nous pouvons retenir de cette visite. Quelques photos témoigneront ce que nous avons vu à Tiko.





L'intérieur d'un puits



Margelle d'un puits



Vue panoramique du village



Vue panoramique du village



L'école en paille



L'intérieur de la salle de classe



La nouvelle salle de classe



La grande mosquée de Tiko